



# 学校だより



(担当)  
校長

<学校教育目標>

かしこく やさしく たくましく

2024年12月26日(木) No.6



## 2学期85日間が終わり 明日から冬休み です

8月22日(木)に始まった85日間の2学期も今日で終わりです。暑い中で始まった2学期も、今は毎朝霜が降りる寒い季節となりました。

この2学期は、音楽会・マラソン大会・公開学習研究会・5年生収穫祭など、日頃のがんばりや学習の成果を発表する行事がありました。また、1年生松明山遠足・2年生乗り物遠足・3年生市内めぐり・6年生修学旅行など、校外学習や宿泊行事もありました。色々な経験を通して多くのことを学んだ、中身の濃い2学期だったのではないのでしょうか。

この学習の成果と努力した経験を3学期に、そして次の学年につなげてもらいたいと思います。6年生は、このことが中学校の学校生活につながることを期待しています。



10月18日 音楽会



10月30・31日 6年生修学旅行



11月12日 マラソン大会



11月28日 第26回公開学習研究会



12月17日 5年生米収穫祭

2学期終業式の校長講話の内容を右に記載します。充実した楽しい冬休みにするために、注意してもらいたい「7つの事故」についてです。詳しくは、学校からお配りした「年末年始休業のすごし方」をご覧ください、冬休みに入る前に、ぜひご家庭での確認をお願いいたします。



# チーム望小 学年をこえてみんな仲良し望小へ ～ もちっこ祭り～

12月20日(金)に「児童会 もちっこ祭り」が行われました。異学年の姉妹学級同士でペアの班をつくり、各委員会が企画したアトラクションを巡りました。図書委員会は「ボールを落とすな!メディアセンターたんけん!」、環境委員会は「アルミかんボーリング」と、みんなが楽しめるアトラクションでした。その他すべてのアトラクションを紹介できませんが、どのアトラクションもアイデア満載で、全校児童の心をくすぐる楽しいものでした。

今年の児童会スローガン「チーム望小 学年をこえてみんな仲良し望小へ」に、また一歩近づいた楽しい午前でした。



メディアセンターたんけん!



アルミかんボーリング

## かきぞめのご指導 ありがとうございます

10月の学校便りでも紹介したように、望月小学校は「もちっこ応援団」の皆様方のボランティア活動により学校を支えていただいております。

さて、小・中学校ではお正月の課題の一つにかきぞめがあります。望月小学校でもお正月前の事前の学習として、書き初めの練習をします。今年も12月3・10日の2日間、書道ボランティアの常田さん・小林さんに3～6年生の書き初めを指導していただきました。常田さん・小林さん、ありがとうございました。

このご指導のもとに、子どもたちが冬休み中にどのような力作のかきぞめを書いてくるのかを楽しみにしています。



朱入りのお手本を見ながら

## 夢をあきらめない ～樋口 黎 選手 講演会～



講演「ゆめをあきらめない」 ひざタッチ・ゲーム

12月6日(金)に 樋口 黎(ひぐち れい)選手をお招きしての講演会が行われました。樋口選手は、2024年パリオリンピック レスリング・フリースタイル 57kg級 金メダリストです。本校の体育専科教員である塩川 貫太 先生の大学時代からの友人であり、今回このような講演会の機会を設けることができました。

講演会の内容は、①講演「夢をあきらめない」

- ②一問一答のトーク ③児童の質問コーナー ④実演(塩川先生とのデモンストレーション)  
⑤児童とのチャレンジコーナー(ひざタッチ・ゲーム)が行われ、大変楽しい講演会となりました。  
樋口選手、これからも遠く信州佐久の地から応援しています!

### 【連絡】

お配りした別紙の通り、12月28日(土)～1月4日(土)まで、学校閉庁日のため職員不在となります。また、1月5日(日)も職員不在となります。緊急時の連絡は市役所日直(0267-62-2111)までお願いします。

本年も、望月小学校の教育活動にご理解とご協力をいただいたことに感謝申し上げます。新年も引き続き、よろしく願いいたします。  
それでは、よいお年をお迎えください。

